

Wir erhielten die traurige Nachricht,
dass unsere ehemalige Mitarbeiterin und Kollegin

Hildegard Neumann

im Alter von 88 Jahren verstorben ist.

Bis zum Ende ihrer beruflichen Tätigkeit war Hildegard Neumann
lange Jahre für die Stadt Mörfelden-Walldorf tätig.

Wir möchten ein letztes Mal „Danke“ sagen und
werden die Verstorbene stets in guter Erinnerung behalten.

Unser besonderes Mitgefühl gilt den Angehörigen.

Stadt Mörfelden-Walldorf

Karsten Groß
Bürgermeister

Bernd Körner
Stadtrat

Susanne Bischoff
Personalrat